
令和5年3月24日 

公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 4年度 第 11回理事会 

開催日時 令和 5年 2月 24日（金） 18：30～20：40 開催場所 
横浜市技能文化会館 

8階 802 大研修室 ＋Web 

出席者 

 

 

 

 

 

 

 

欠席者 

会 長  田島 隆人 

副会長  伊藤 今日一・江川 俊幸・引地 利昭 

理 事  安藤 聡志・松尾 清邦※・富安 恭子・金岩 清雄・津久井 達人※ 

木本 大樹・前原 善昭・吉田 篤史※・宮内 敦由・武笠 祐士 

坂野 智一・早瀬 卓矢※・小檜山 紘・豊田 章子・新田 正浩※  

田島 尚人※・稲垣 直之※          

監 事  安部 真・佐藤 英俊※   

相談役  山﨑 尚人※・大内 幸敏                   

理 事  大嶋 理沙・奥村 康裕                

                               ※Web参加 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 前原 善昭 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1  令和 4年度神奈川県診療放射線技術講習会 

2  公益社団法人神奈川県病院協会 新江良一儀「偲ぶ会」 

3  診療放射線技師のための教育・育成セミナー 〜人材育成のヒントを掴もう〜      

4  第 9回告示研修準備検討委員会 （501＋Web） 

5  第 20回神奈川放射線学術大会準備委員会（第 1回） 

6  技術支援セミナー 深層学習-DEEP LEARNING 

7  JART地域事業報告神奈川（2022年 12月 03日～2023年 02月 24日） 

8  JART基礎技術セミナー 消化管 

9  第 11回定款改定委員会開催 

10  告示研修（実技研修）横浜市立大学福浦キャンパス 

【その他】 

（Mail返信・配信） 

11  （神奈川県医療課）イベント開催制限の緩和について 

12   JART執筆のお願い「基礎技術講習_2/12消化管撮影講習会開催される」 

13  【日本放射線講習安全学会】役員選挙告示（R5.2.2） 

14   JART令和 6年度診療報酬改定に向けた要望書作成アンケート調査再々依頼 

15   JART 発泡剤出荷停止について（R5.2.4） 

16   JART 代議員立候補届出数について（決定報告）（R5.2.10） 

17   東京都診療放射線技師会 統一講習会のご案内（R5.2.11） 

18   2023年度関東甲信越診療放射線技師学術大会の事前登録について（R5.2.11） 

19   長野県・山梨県診療放射線技師会合同研修会（R5.2.13） 

20   JART第 1回 STAT画像報告に関するアンケートのお願い（R5.2.14） 

21   JARTタスク・シフト／シェアに関するアンケート調査（R5.2.22） 

22   放友会 畦元議員の活動紹介 Newsletter62号（R5.2.22） 



 

 2023-2 月理事会  その他報告事項   

１. 「入会のご案内」の卒業生への配布について（お願い） 【（公社）日本診療放射線技師会】 

２. 記念誌発刊のお知らせ 【（公社）神奈川県理学療法士会】 

３. お礼 【第 20 回日本臨床医学リスクマネジメント学会】 

４. お礼 【（特非）超音波スクリーニングネットワーク】 

５. 第 43 回九都県市合同防災訓練実施報告書について（送付） 【神奈川県くらし安全防災局】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 神奈川マンモグラフィ講習会開催に係る負担金の請求について 3/17〆切 
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4 

 

23  （神奈川県医療課）感染防止対策に係る協力（R5.2.22） 

24   求人掲載依頼  施設 5施設 掲載  

25   県会員の動向 

 

2-2業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 2023事業案・予算案について   

3-2 学術大会について（第 20回神奈川放射線） 

3-3 各委員会からの審議事項 

1  第 12回神奈川県放射線技師会定時総会について 総務委員会 

2  令和 5年度、理事会日程について 総務委員会 

3   令和 4年度施設調査報告書について 厚生委員会 

 

3-4 その他 

・ 神奈川マンモグラフィ講習会開催について（負担金） 

・ 3/30ピンクリボン藤沢に関して 

・ 長野県・山梨県診療放射線技師会合同研修会 

・ JARTIS不具合について 

 

閉会 

 



 

 

 

 

議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会開始前に田島会長より理事会資料の訂正あり 

田島会長）P21総務委員会資料 除籍予定者等の一覧は昨年度の一覧になりま

す。本年度一覧は別資料として添付させていただきました。Web参加の皆さま

には、メールにて送付しています。 

令和 5年 1月理事会議事録確認について 

会場参加者、Web 参加者より質問、修正、追記無し 

田島会長）令和 5年 1月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 

01 令和 4年度神奈川県診療放射線技術講習会 

・学術委員会より報告 

02 公益社団法人神奈川県病院協会 新江 良一儀「偲ぶ会」 

・田島会長、江川副会長が出席 

田島会長）「偲ぶ会」参加報告（P1）をご確認ください。偲ぶ会は、三回忌に

あたる日に開催されました。とても朗らかな感じで会は進みました。第 1部で

は議員や日本病院協会会長などより弔辞があり、その後全員で献花をしまし

た。2部では新江会長との思い出話しやご親族によるバイオリン演奏がありま

した。その後、関係団体からのお別れの言葉があり、最後に神奈川県病院協会

吉田会長の挨拶で厳かながら、笑いもある会が終了となりました。 

03 診療放射線技師のための教育・育成セミナー 〜人材育成のヒントを掴もう〜 

・学術委員会より報告 

04 第 9回告示研修準備検討委員会 （501＋Web） 

・告示研修準備検討委員会より報告 

05 第 20回神奈川放射線学術大会準備委員会（第 1回） 

・第 20回神奈川県放射線学術大会準備員会より報告 

06 技術支援セミナー 深層学習-DEEP LEARNING 

・学術委員会より報告 

07 JART地域事業報告神奈川（2022年 12月 03日～2023年 02月 24日） 

・報告のみ 

08 JART基礎技術セミナー 消化管 

・学術委員会より報告 

09 第 11回定款改定委員会開催 

・定款改定委員会より報告 

10 告示研修（実技研修）横浜市立大学福浦キャンパス 

・告示研修準備検討委員会より報告 

11 （神奈川県医療課）イベント開催制限の緩和について 

・報告のみ 

12 JART執筆のお願い「基礎技術講習_2/12消化管撮影講習会開催される」 

・報告のみ 

13 【日本放射線講習安全学会】役員選挙告示（R5.2.2） 

・報告のみ 

14 JART令和 6 年度診療報酬改定に向けた要望書作成アンケート調査再々依頼 

・報告のみ 

15 JART 発泡剤出荷停止について（R5.2.4） 

・報告のみ 

16 JART 代議員立候補届出数について（決定報告）（R5.2.10） 

・定款改定委員会より報告 

17 東京都診療放射線技師会 統一講習会のご案内（R5.2.11） 

・報告のみ 

18 2023年度関東甲信越診療放射線技師学術大会の事前登録について（R5.2.11） 

・報告のみ 

19 長野県・山梨県診療放射線技師会合同研修会（R5.2.13） 

・田島会長より報告 

20 JART第 1回 STAT画像報告に関するアンケートのお願い（R5.2.14） 

 

 

 

 

 

 

承認 
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・報告のみ 

21 JARTタスク・シフト／シェアに関するアンケート調査（R5.2.22） 

・報告のみ 

22 放友会 畦元議員の活動紹介 Newsletter62号（R5.2.22） 

田島会長）畦元議員の今後についてのお話などが載っているので、一読をお願

いします。 

23 （神奈川県医療課）感染防止対策に係る協力（R5.2.22） 

・報告のみ 

24 求人掲載依頼 5施設    

25 県会員の動向 

1月 31 日現在 会員：1553名 賛助会員：35社 

会費免除申請（3名）  

    大畑 果歩：今年度に引き続き来年度第 6条による購読料免除を希望 

木村 有華：来年度第 6条による購読料免除を希望 

齋藤 千絵：第 6条による会費免除を希望 

田島会長）会費免除申請者 3名についてご承認いただけますか。 

会場・Web参加者から意見なく承認となる。 

 

業務執行状況報告 

1． 総務委員会 

引地副会長より報告 P15～ 

・総務委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1. 総務委員会開催報告 

・総務委員会の開催はありません。 

2.FRT委員会 

・FRT委員会は、Webにて開催しています。資料をご確認ください。 

3.総務委員会会務報告 

・3～5は会務報告となります。ご確認ください。 

・7の登記申請については、2月末から 3月の上旬には登録完了の予定です。 

4.その他 

・次年度の除籍予定者、年度末退会希望者名簿を添付しています。ご確認お願

いします。 

小檜山理事）追加発言なし。 

江川副会長）追加発言なし。 

田島会長）登記手続きは完了して登記の承認待ちということでしょうか。 

江川副会長、引地副会長）はい、承認待ちの状態です。 

田島会長）事務局も落ち着きましたので、クレジットカードの件について進め

てください。カード用の登記は取得済みです。定款、決算報告等の書類の準備

をお願いします。事務局へ提出してください。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

2． 財務委員会 

安藤理事より報告 P23～ 

・残高試算表（A）について報告 

仮払金が 200 万円ほど発生しています。これは、千代田テクノルへの支払金

です。2月には神奈川県から入金がある予定ですので、解消される予定です。 

・残高試算表（B）について報告 

正会員の会費納入状況は書面のとおりです。納入率は、84.6％でした。賛助

会員 1社から入金がありました。 

・公 1：渉外委員会の交通費、公 2：学術委員会・神奈川県技術講習会、告示

研修委員会の支出がありました。 

・公 3～他 1について、書面のとおりです。公 3各地区放射線技師会助成金が

計上されています。 

・他 2、3については、金銭の動きはありませんでした。 

・管理費には大きな動きはありません。 
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・当月残高は、67,531,894円でした。 

伊藤副会長）追加発言なし。 

田島（尚）理事）追加発言なし。 

田島会長）84.6％は例年通りですか。 

伊藤副会長）例年と変わりありません。入会の方で予定より多く入っています。 

田島会長）賛助会員は全社払い込み済ですか。 

安藤理事）2社が未納です。 

伊藤副会長）賛助会員は例年 3月末までに支払いが行われます。 

田島会長）大きな支出はサーベイメータの代金と校正費用となっています。校

正費用については、安藤理事からも事務局へ伝えてください。 

吉田理事）校正は完了しています。請求書は郵送で届きますのでよろしくお願

いします。 

田島会長）請求書は届いています。支払いについて財務からも事務局へお伝え

ください。 

安藤理事）承知いたしました。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

3．組織委員会 

松尾理事より報告 P31～ 

・組織委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1. 組織委員会開催報告 

・組織委員会の開催はありません。 

2.回覧事項 

・委員への回覧事項は紙面のとおりです。 

3.報告事項 

・かながわ放射線だよりは、湘南地区と西湘地区が担当していただきました。

西湘地区の執筆者は、クリニックの事務長であるため、組織委員会名で寄稿

予定です。 

田島会長）西湘地区については、組織委員会からの寄稿になるのでしょうか。 

松尾理事）執筆者である事務長のお名前を会誌に載せることが難しいとの判断

から組織委員会からの寄稿にしています。 

田島会長）分かりました。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

４.学術委員会 

宮内理事より報告 P33～ 

・学術委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1. 学術委員会開催報告 

・2月10日に学術委員会をWeb開催しました。委員会議事録を参照ください。 

2.令和４年度神奈川県診療放射線技術講習会 開催報告 

・2023年1月29日（日）開催。今回の理事会資料に講習会のアンケートの集計

結果を添付しています。資料（P41〜P49）をご確認ください。神奈川県か

ら、技術講習会が業務に役立っているのか調査してほしいとの要望があり、

設問6に講習会の満足度を設け、①大満足（業務に大いに役立つ）②満足

（業務に役立つ）の回答の合計が8割を超えたことを報告しました。神奈川

県の担当者から、非常に有意義な講習会であったとのコメントをいただいて

います。 

3. 放射線診療実践セミナー 開催報告 

・診療放射線技師のための教育・育成セミナー～人材育成のヒントを掴もう～  

開催日時：令和 5年 2月2日(木) 19:00～20:30  

Web開催 参加者数：113名 

・深層学習（ディープラーニング）の基本 

開催日時：令和 5年 2月8日(水) 19:00～20:30  

Web開催 参加者数：57名 

・減らそう再撮影！！各施設の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日時：令和 5年 3月 1日(水) 19:00～20:30 

直前まで申し込み可能ですので、各施設でのご案内よろしくお願いします。 

4.県内研究会への Zoom ウェビナー提供および開催補助について 

・2023年 3月 9日（木）乳房画像研究会 担当：田島 尚人委員 

・2023年 3月10日（金）放射線管理士部会 担当：田島 尚人委員 

5.かながわ放射線だより 「医療の中の放射線」 

・3月号 心カテ（先山委員）（原稿入稿済） 

6.3月委員会開催予定 

・2023年 3月10日（金） 開催 予定 

7.2022年度 JART 関連 セミナー・講習会等 

・2022 年度 基礎技術講習会（消化管）開催報告(資料6 実施報告書参照) 

開催日： 2023年2月12日（日） 

開催場所：横浜市立大学 金沢八景キャンパス 

受講者数：11名 （非会員 1名） 

当日スタッフ：引地・宮内・富安 

8.第 20 回神奈川放射線学術大会関連 

・準備会議開催（資料 7 議事録参照） 

審議事項 3-2で審議お願いします。 

富安理事）追加発言なし 

田島会長）私も実践セミナーに参加しましたが、とても面白かったです。ディ

ープラーニングについては、また続きが聞きたいと感じました。他に参加され

た方は、是非感想を寄せて下さい。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

5.渉外委員会 

金岩理事より報告 P53～ 

・渉外委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1.渉外委員会開催報告 

・委員会はWebにて随時開催しています。3月に事務所にて開催予定です。 

2.イベント 報告 

・健康チャレンジかながわ 2022 ※別紙参照 

・日時：令和 5年 1月 29日（日）12時～16時30分  

・場所：みなとみらいクィーンズスクエア 

・内容：放射線サーベイ体験 55 名、 CT 画像中身当てクイズ 52 名。 

・技師会ブース来場者 延べ 107 名。 

・活動報告は会誌に掲載予定。 

3.イベント 予定 

〇藤沢市ピンクリボン （あいおぷらすチャリティーコンサート） 

・日時：令和 5年3月30日（木）18時30分～ 

・場所：藤沢市民会館 大ホール 

※ イベント協賛金（10万円）が必要 

・藤沢市民まつり 2022 内で開催予定でしたが、コロナ禍でイベント中止とな

り､チャリティーコンサートのみが別途小規模で開催されました。イベントに

参加するか否かを委員会で検討し、今回は不参加としました。 

＝不参加理由＝  

1. 3月末日であるため、事業報告が間に合わない。 

2. 今年度の会計報告ができない。 

3. 今年度の事業計画および予算にない事業である。 

以上の理由により、今回は不参加と決定しました。 

〇相模原市民若葉まつり 2023 

・日時：令和 5年 5月 13日（土）13時～17時 

14日（日）10時～17時 

・場所：相模原市総合学習センター 

・内容： ブレストアウェアネス（乳房ファントム触診体験、乳がん検診啓発6

活動ほか）、 骨密度測定、 血管年齢測定、被ばく相談など。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理学療法士会との合同ブースで参加予定。 

参加費8,000円。 理学療法士会と4,000円ずつ折半。 

前回同様、理学療法士会との協定書を締結予定。1月11日にイベント申込み

済み。 

骨密度測定機器、血管年齢測定機器は、有償でレンタル予定（各50,000円）。 

〇川崎市高津区健康づくりの集い 

・日時： 令和 5 年 5月 27日（土） 

・場所：てくのかわさきホール 

・内容：ブレストアウェアネス（乳房ファントム触診体験、乳がん検診啓発活

動ほか） 

〇小田原市子育て支援フェスティバル 2023  

・日時 令和 5 年 5月 予定 

・場所：川東タウンセンターマロニエ3F 

・内容：ブレストアウェアネス（乳房ファントム触診体験、乳がん検診啓発活

動ほか） 

※コロナ禍により､イベント中止。 

4.審議事項 

・特になし 

吉田理事）追加報告なし 

田島会長）小田原市子育て支援フェスティバルは、中止ということですね。 

金岩理事）小田原市は、イベント中止を決定しています。 

田島会長）藤沢市ピンクリボンについては、審議事項 3-4その他で継続審議と

なっていましたが、委員会で不参加を決定したことを踏まえ「議案の取り下

げ」とさせてください。 

金岩理事）承知しました。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

6.編集委員会 

木本理事より報告 P57～ 

・編集委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1.編集委員会開催報告 

・2023年 2月 8 日（火）委員会を Web開催しました。（委員会議事録参照） 

2.KARTかながわ放射線だより 

・303号(3月号)巻頭言は安部監事、コラムは金岩理事が担当です。 

・304号(5月号)巻頭言は田島会長、コラムは吉田理事が担当です。 

304号（5月号）は、第 12回定時総会の関係で発刊が早まります。ご協力を

お願いします。 

3.巻頭言とコラムの順番について 

・今後の巻頭言、コラムの順番が決まりました、順番は資料の通りです。新任

の理事のコラムの担当については、次年度に決定します。 

4.審議事項 

・特になし 

津久井理事）追加発言なし 

新田理事）追加発言なし 

田島会長）神奈川放友会の資料は、会誌に同封されていたでしょうか。 

田島会長）神奈川放友会の発行資料は、神奈川県放射線技師会が発行している

資料ではないとう認識で良いでしょうか。 

安部監事）P59と P60の発行日ならびに原稿締切日ですが、誤りではないでし

ょうか。 

津久井理事）目次案 303号の「発行日」及び「原稿締切日」と 304号の「発行

日」及び「原稿締切日」が逆になっています。2ページ前の会誌発行予定日が

正しいので、こちらで確認をお願いします。 

津久井理事）5月号の発刊は、例年通り、ゴールデンウイーク明けの 5月 8日

にしています。総会資料作成について、総務委員会から報告があると思います

が、例年と異なるスケジュールとなりましたら、ご報告ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島会長）発行スケジュールはこのままで変更ありません。303号と 304号

の、ディレクターも間違っているようですが、掲載内容は正しいでしょうか。 

津久井理事）ご指摘のとおり間違っています。P57の会誌発行予定日を参照し

てください。こちらの掲載内容が正しいです。 

田島会長）承知しました。 

安部監事）303号の巻頭言が安部、304号も安部になっています。 

津久井理事）304 号は田島会長になります。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

7.広報委員会 

津久井理事より報告 P61～ 

・広報委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1.広報委員会開催報告 

・2023年 2月 14 日（火）委員会を Web開催しました。委員会議事録を参照し

て下さい。 

2.ﾊﾞﾅｰの変更について 

・臨時総会については、代議員選挙終了までとし、次年度からは入会案内とす

る予定です。 

・山梨での関東甲信越放射線技師会学術大会は 6月まで掲載とし、その後は、

日本診療放射線技師学術大会を掲載する予定です。 

・LINE活用件数は、2月 14日現在で 130名の利用となっています。学術委員

会の皆様、技術講習会での広報ありがとうございました。 

3.ホームページ内容について 

・KANAGAWA70のサイト内を整理 

放射線安全管理委員会と共に変更作業予定です。現在の進捗ありません。 

・自然放射線測定協力施設削除の要請ならびに追加施設掲載については、削除

前に計測方法や協力施設の精査を行う予定です。 

・災害時の県協定書をホームページにて公開しています。また、神奈川県災害

時医療救護マニュアル（原子力災害対策編）の改定中とお聞きしていますの

で、改定が終了次第、掲載を予定しています。 

・定款規程については、登記修了後に、掲載予定です。 

・不具合について。 

「技術講習会」ページをクリックするとトップページ「お知らせ」の最新情報

にリンクしてしまう現象や、投稿記事がある期間を過ぎると作業を行ってい

ないにもかかわらず下書きへ変更されてしまい掲示されなくなる現象。共に

実害がないため、他の不具合が見つかった時にまとめて対応する予定です

が、「技術講習会」のページは今後も使用するので、マインドビジョンへの

問い合わせを行う予定です。その他の不具合があるか確認中です。理事の皆

様も不具合などを発見しましたら、連絡お願いします。 

・過去データの削除・整理について 

容量に問題なければ継続して掲載しますが、不必要な掲載があれば適宜対応

し、削除いたします。 

4.その他 

・理事会資料提出資料の PDF資料作成ソフトについて 

安藤理事の方で購入予定です。 

・求人広告の内容について 

備考欄に詳細情報が長文な内容の掲載承認がきましたが、先方病院に確認し

て必要事項以外は当人同士のメール対応とさせていただきました。今回はレ

アなケースなので、その都度対応します。 

・新たな委員の推薦について 

奥村理事より推薦をいただいた委員候補が次回委員会に参加の予定です。 

5. ホームページアクセス数と掲載数  

・アクセス数は 7,903 views でした。5 年間で 4 番目に多い数でした。臨時総

会、代議員制の関心が高かった為であると推測しています。2 月も引き続き

高い数値を期待しています。審議事項は特にありません 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤理事）追加報告なし 

田島会長）アクセス数は、研究会・セミナーが多いですね。求人も多いようで

すが、学術委員会が頑張っているのですね。 

津久井理事）掲載数も8件と研究会・セミナーの掲載が多いので、この影響が

あると思います。 

吉田理事）自然放射線のアカウントの件で、早瀬様から要請があったようです。 

安蔵理事）まだ設定ができていません。もうしばらくお待ちください。 

吉田理事）神奈川県災害時医療救護マニュアルの改定については、3月中には

確定したマニュアルができるようです。その際は、マニュアルの掲載をお願い

したいと考えています。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

8．厚生委員会 

武笠理事より報告 P63～ 

・厚生委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1.厚生委員会開催報告 

・2023年 2月 17 日（金）委員会を 504号室＋Web 開催しました。（委員会議事

録参照） 

2.報告事項 

①.令和 4年度施設調査報告書校正作業 

・松井委員が作成した報告書を供覧し、最終校正（全 6ページ）を行いました。 

・2月の理事会で承認後、かながわ放射線だより 3月号への掲載を編集委員会

へ依頼させていただきます。 

②.第 1回ウォーキング大会について 

・2023年 2月 26 日開催です。参加者 27名です。天候状況も良さそうなので開

催する方向で準備中です。参加者の皆様へは、グループメールでお知らせを

送信しています。参加される方はご確認ください。P71から、大会の開催要

項を添付しています。P72のタイムスケジュールで進行していく予定です。 

開会式の挨拶を田島会長お願いします。 

閉会式の挨拶を江川副会長お願いします。 

参加費収入の予算内で治まる見込みです。 

3.その他 

①.令和 5年度活動について 

・過去数年の調査内容を提示し、令和 5年度施設調査、会員調査内容について

各委員に検討をお願いしました。 

・令和 5年度厚生事業について、ゴルフ大会、ボウリング大会、ウォーキング

大会を企画することを確認しました。ゴルフ大会については参加者が減少傾

向にあり、開催可否の確認が必要と考えています。ウォーキング大会につい

ては、第 2回開催を 5月下旬に予定していましたが、第 12回定時総会の直

後であることから、開催時期の再検討を行うこととしました。 

4.次回委員会について 

・2023年 3月第 5週～4月第 1週 

前原理事）追加報告なし 

田島会長）ウォーキング大会 27名参加申し込み、安全に大会を運営してくだ

さい。天候に恵まれ、成功すること祈ります。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

9．災害対策委員会 

吉田理事より報告 P75～ 

・災害対策委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1.災害対策委員会開催報告 

・災害対策委員会の開催はありません。 

2.令和４年度 第３回神奈川県原子力災害医療ネットワーク会議 

・R5 年 2 月 2 日（木）18：00～ 「令和４年度 第３回神奈川県原子力災害

医療ネットワーク会議」が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マニュアルの改正等について検討されました。（R5 年 3 月中に決定されま

す）主な改正・修正案と今後のスケジュールは資料 1 の通りです。ご確認く

ださい。資料には、令和 5 年度の年間スケジュールについても記載されてい

ます。原子力ネットワーク会議には、現在吉田のみが参加しています。今後

は、早瀬委員にも参加してもらう方向で検討中です。会議の参加人数を増や

すことについて、神奈川県の事務局と検討します。神奈川県放射線技師会か

らの派遣となりますので、技師会の理事会の承認も必要でしょうか。来月の

理事会で提案したいと考えています。 

3.KART 所有のサーベイメータの校正作業について 

・KART 所有の GM サーベイメータ１台、シンチレーションサーベイメータ１

台の校正作業が完了しました。 

・R5 年 2 月 14 日（火）に事務所に返却されています。（校正費用２台合計

137,500 円） 

4.令和４年度 神奈川県原子力災害医療実技研修 活動報告 

・令和 5 年 1 月 21 日（土）に北里大学で「令和４年度 神奈川県原子力災害医

療実技研修」が行われ、災害対策員会より講師の派遣を行ったので活動報告

します（別添付資料参照） 

・神奈川県放射線技師会災害対策委員より派遣された講師 

吉田 篤史（KART 理事 災害対策委員会委員長） 

早瀬 卓矢（KART 理事） 

田島 尚人（KART 理事） 

小野欽也（災害対策委員） 

・上記研修会にて、各種サーベイメータの特徴、使用方法、避難退域時検査で

の測定方法、セグメント法の解説および実習形式での指導を行いました。 

5.自然放射線量測定について 

・令和 5 年 2 月 20 日現在、4 地域からの報告がありました。3 月より、担当

を早瀬委員へ変更予定です。 

早瀬理事）追加報告なし 

松尾理事）測定協力施設について、ＨＰを確認しました。済生会横浜市東部病

院が川崎地区に入っています。横浜北部地区へ修正お願いします。 

田島会長）技師会の事務所でも測定するのですか。事務所が測定していないの

はよろしくないと思います。 

佐藤監事）以前は、横浜東部地区が測定していなかったので、横浜東部地区に

変えて毎月事務所で測定していました。これを削除したほうが良いと思います。 

田島会長）このまま継続して事務局が測定することにした方が良いと思いま

す。測定について委員会で検討してください。よろしくお願いします。 

安藤理事）横浜南部地区は横浜市立大学附属病院で測定しています。なぜ測定

しているのかという問い合わせがありましたので、測定データをいただくため

の依頼状等の提出を検討していただきたいと思います。施設宛又は地区の技師

会宛になるのでしょうか。よろしくお願いします。 

吉田理事）目的とお願い文章でしょうか。 

安藤理事）依頼状等をいただけますと、なぜ測定しているのか等の疑問がなく

なると思います。 

田島会長）自然放射線量測定の始まりは北朝鮮の核実験であったと聞いていま

す。日本にも影響があるかも知れないとのことから、測定をしてくださいとの

ことでした。福島の原発事故の事もあり、継続して測定している状況です。経

緯がわからない方も多いと思います。協力施設にお願い文書を年に一回出すか

委員会で検討してください。神奈川県は、横須賀等もありますので、継続して

測定していくことが必要であると思います。お願い文章等について委員会で検

討してください。 

吉田理事）協力施設の測定状況が停滞している状態なので、協力要請のお願い

文章を検討しています。ご協力いただければ、掲載を継続することにしていま

す。継続している施設には継続依頼を出したいと考えています。自然放射線を

継続して測定しているのは、神奈川県のみで、他県には無いので、貴重なデー

タであると考えています。今後も継続したいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島会長）神奈川県からも同様の評価をいただいています。是非継続してくだ

さい。任期なども決めて依頼状を出すことを委員会で検討してください。 

松尾理事）会員の方も自然放射線を測定していることを知らないので、是非、

会誌の紙面で、自然放射線測定の特集を出していただけると良いと思います。

ＨＰを見てデータを見ていただける数も増えると思います。 

武笠理事）報告施設が少なく、データのスカスカな感じが出ていますので、地

区を絞って（統合して）表示してはいかがでしょう。 

吉田理事）地区の統合については、過去にも幾度か災害対策委員会で議題とし

て出ましたが、検討の結果、協力施設を増やす取り組みを優先する方向で現在

運営しています。 

津久井理事）継続してきたデータの蓄積がありますので、今後も密なデータを

蓄積する努力をした方が、価値があると思います。 

田島会長）自然放射線測定の大切さを認識していただいければと思います。対

策については委員会で検討をお願いします。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野理事より報告 P89～ 

・放射線安全管理委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1.放射線安全管理委員会開催報告 

・放射線安全管理委員会の開催はありません。 

2.一般撮影領域調査結果の開示について 

・各施設に配る、臓器線量等のエクセルデータファイルは、施設毎に分割した

ファイル（データ表）を作成済みです。 

・グラフは PDFで作成し全施設共通資料とします。 

・3 月中に OneDrive を用いて協力施設に上記資料を共有する予定です。（別添

資料参照） 

3. 小児 CTアンケート調査について 

・担当の小川委員、稲垣委員を中心にアンケート作成していただき、委員で回

覧中です。3 月中にまとめて 2023年度調査を開始する予定です。 

・アンケート調査に神奈川 CT 研究会等の CT 関連の研究会に協力を依頼する予

定です。 

前原理事）追加報告なし 

新田理事）追加報告なし 

稲垣理事）追加報告なし 

田島会長）かなり大変な作業になると思います。無理をせずに実施してください。 

田島会長）会誌には掲載せず、OneDriveで報告となるのですね。 

坂野理事）来年度に文章化（論文化）する予定になっています。 

田島会長）論文化により会員全員にお知らせできればと考えています。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P93～ 

・告示研修検討委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1.告示研修検討委員会開催報告 

・2023年 2月 6 日（月）委員会を開催しました。（委員会議事録参照） 

2.第 7回、8回開催報告 （報告書：資料 2.） 

・開催日：2月 18日（土）、19日（日） 

・会 場；横浜市立大学福浦キャンパス 看護研究棟 3階 

・講師（医師） 18日 神奈川県立がんセンター 溝口 先生 

19日 湘南鎌倉総合病院 大村 先生 

講師（看護師）18日 横浜市立大学附属病院 野﨑 様 

19日 横浜市立大学附属病院 榎倉 様 

ファシリテータ：田島、江川、引地、安藤、宮内、小檜山、井嶋、先山、 

常木、富安 

修了者：18日 44名／19日 47名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は神奈川で 8回開催し、計 363名が修了されました。 

3.来年度開催について 

・開催申請4か月前までに申請が必要なため、早めのスケジュールを組んでい

く予定です。 

・開催期間は5月1日から2月末日までの間に開催概要が変更となりました。 

・次回、鶴見大学会館での開催を検討していましたが、改修工事のため使用不

可となったため、急遽、会場を変更し、6月17日（土）、18日（日）神奈川

県立がんセンターでの開催をJARTへ申請しました。 

また、10月7日（土）、8日（日）「ユニコムプラザさがみはら」での開催に

ついてもJARTへ申請しております。 

・来年度も10回程度の開催をめざしています。会場候補として横浜市民病院を

検討中で、会場下見を予定しています。 

4.追加ファシリテータについて 

・新たに追加されたファシリテータの方々には、6月の開催の研修会から順次

参加いただくことを予定しています。 

田島会長）久しぶりのファシリテータはいかがでしたでしょうか。本年度は

363名に実施しました。神奈川県の放射線技師は 3,000人ですので、10 年かか

る計算になります。来年度は、もう少し多くの方に受講していただきたいと思

います。今回、統一講習会を受講していない方が多い印象でした。統一講習会

を受講していないと、説明項目が増えてしまうことが問題になっています。 

5年間でやり遂げる必要があります。まずは、統一講習会を受けた方が、順次

受講していただきたいと考えています。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

12.定款改訂委員会 

引地副会長より報告 P99～ 

・定款改訂委員会提出理事会報告資料の通り報告された。 

1.定款改訂委員会開催報告 

・2023年 2月 14 日（火）委員会を開催しました。（委員会議事録参照） 

2.代議員立候補状況について（予備代議員含む） 

・代議員立候補届の提出状況の確認と立候補のお声がけ等について報告し、そ

の後検討を行いました。立候補者の受付は、2月 28日の 17時までとなって

います。現在（2/21）の立候補状況は、51名の定数に対して 27名の立候補

者となっています。 

伊藤副会長）2月 28日まで立候補していただき、28日過ぎにＨＰに立候補者

のお名前を掲載します。地区の会長は、所属地区の立候補状況を確認し、定数

に満たない場合は、追加で立候補いただくことになります。3月 31日に選挙管

理委員により当選等の判断が行われる予定です。定数に満たない地区について

は、お声掛けのご協力をお願いします。2月 28日を期限としていますので、そ

の後の立候補受付は、立候補延長となるのでしょうか。この件については、委

員会で検討します。 

江川副会長）本日 2月 24日時点の立候補状況をお知らせします。 

江川会長より、地区ごとの立候補状況の報告があり、理事会で状況を確認した。 

田島会長）立候補届は集まってきています。最後にお願いをしましょう。立候

補状況の資料を作成してください。松尾理事、資料を組織と地区会長へ渡して

ください。 

松尾理事）本日いただいた文章を地区会長と組織委員へ渡します。 

田島会長）文章は渡さず、立候補者数を渡してください。 

松尾理事）名前が入っている物は不要ですね。 

田島会長）名前は出さないでください、数字だけお知らせします。本日更新し

た資料ができますので、これを渡してください。 

田島会長）理事の皆様も状況の確認をお願いします。立候補者数は毎日更新

し、地区へお知らせください。 

新田理事）同一病院グループから 4名の代議員を選出することは問題ないので

しょうか。 
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田島会長）会員であり、会費が納入されていれば、問題ありません。 

・その他、会場参加者、Web参加者からの発言なし。 

 

審議事項 

・2023事業案について（令和 5年度事計画業案） 

田島会長より説明 P103～ 

令和 5年度 事業計画（案）を作成しました。江川副会長など皆様からいただ

いた文章をそのまま載せています。ところどころ文言の修正依頼が来ています

が、他、事業の漏れなどありませんでしょうか。 

江川副会長）公 2-2 JARTとの共催セミナーの基礎技術セミナーは、今回は、

無いのでしょうか。 

田島会長）学術大会の開催年度は、基礎技術セミナーを開催しません。 

江川副会長）学術大会のテーマはいつ頃決定するでしょうか。公益インフォメ

ーションへ提出しますので、テーマを決めてください。 

田島会長）承知しています。しばらくお待ちください。 

富安理事）テーマ決定の期限はいつ頃でしょうか。 

江川副会長）3月中にお願いします。 

田島会長）他、質問等は無いでしょうか。それでは、事業計画案についてご承

認いただけますでしょうか。 

会場参加者、Web 参加者からの発言なし。 

田島会長）これで事業案ならびに予算案について全て承認となりました（予算

案については、1月の理事会で承認）。 

（1月議事録より） 

収入の部として会費収入は 12,000,000円を見込みました。賛助会員会費は今

年度と同様 37社 840,000円を計上しました。入会金については、新規入会

120,000円（2,000円×60名）と中途入会 500,000万円(10,000円×50 名)で計

620,000円としています。 

支出の部として、令和 4年度から大きく変更となった勘定科目は、理事増員に

伴い管理費の会議費・交通費が増大しています。また管理費の事務用品費は、

令和４年度実績をもとに適正な予算額としました。 

これらを鑑みて、収支ベースではプラスマイナス 0円となっています。 

公益三基準について税理士法人シェル藤原会計事務所の青柳先生に算出を依頼

しました。収支相償については、収入と費用の差額がマイナスとなっているた

め、適合。公益目的事業比率は 54.9％です。遊休財産の保有制限については、

コロナ禍で事業が少ないこともあり、不適合の判定を受けています。遊休財産

については、複数年度をかけて消化していくと県には報告しています。なお、

令和 5年度は資金調達及び設備投資の見込みはございません。（承認される） 

次年度は、この事業計画ならびに予算にて事業を進めて行きます。 

 

学術大会について（第 20回神奈川放射線学術大会） 

富安理事より説明 P51～ 

・第 20回神奈川県放射線学術大会準備委員会報告資料の通り報告された。 

1.準備会議開催報告 

・2023年 2月 7日（火）準備会議を開催しました。（議事録参照） 

2.開催日について 

・2024年 2月開催を予定しています。 

3.開催方式 

・会場開催を基本とし、オンデマンドなど、次の関東甲信越の大会で生かせる

内容を実施したいと考えています。 

4.会場について 

・以下の 2施設を仮予約しました。 

横浜ワールドポーターズ 

神奈川産業振興センター 

5.実行員会メンバーについて（資料：実行委員会のメンバー構成と組織形態に

ついて 参照） 
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・実行委員会 概要 

経験を積んでもらうために、ほぼ理事全員が、実行委員会メンバーになって

いただきます。これまでは、全委員が集まって会議を行う形式でしたが、今

大会は副会長をリーダーとしたチーム制とし、各チームで進捗・補助を行い

ながら事業を進めていく形式を考えています。 

・組織形態の構成目的 

チーム制を取ることにより、効率的会議・検討修正しやすさ・進捗把握等が

しやすくなると思います。また、各委員会の得意とする部分を担当してもら

うことで、新しい提案や取組みならびにシステムの構築がしやすくなると考

えます。 

委員会毎に明確な役割を決め、委員の方々にも作業への参加ならびに思案実

行に直接携わってもらい、技師会全体で学術大会への参画意識を持ってもら

うことが目的となります。 

・目標 

持続的に使える開催方法の構築と準備。新しい取り組み。 

これまでの学術大会の経験と新しい取り組みをおこない、関東甲信越診療放

射線技師学術大会（神奈川大会）、今後の神奈川学術大会開催へ繋げる。 

・チーム編成 

田島会長を統括、副会長 3名をリーダとした 3チーム実行委員会とする。 

6.その他 

田島会長）まず、日程についてですが、2024年 2月 11日、18日、25日が開催

日の候補になると思います。開催日程について、準備委員会に一任していただ

いてよろしいでしょうか。ご承認いただけますでしょうか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 

田島会長）実行委員会のメンバー構成と組織形態についての資料は、メールで

配信します。新たな試みでチーム編成を行いました。ご説明したメンバー構成

と組織により運営していきます。実行委員会のメンバー構成と組織形態につい

て、ご承認いただけますでしょうか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 

田島会長）開催テーマを決めていこうと考えています。テーマについても、皆

様からテーマの案をいただきながら、準備委員会でテーマを決めさせていただ

きたいところです。準備委員会によるテーマの決定についてご承認いただけま

すでしょうか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 

田島会長）大会予算についてですが、予算は 120万円（大会予算 100万円、参

加費 20万円）となっています。会場費が思いのほか高く予算的に厳しい状況

です。そこで、遊休財産を使用できないか検討中です。可能でしたら、遊休財

産の使用をご承認いただけないかとの提案です。安藤理事説明をお願いします。 

安藤理事）神奈川県放射線技師会は、具体的な使途の定まっていない財産（遊

休財産）の保有額を超過した資産を持っていますので、この機会に消化したい

と考えています。大会予算の 120万を超えた部分について、遊休財産を活用し

たいと考えています。 

田島会長）遊休財産の取扱いについては、コロナなどの影響で、財産の適用に

ついて不適合の状態です。そこで、会場費用等について遊休財産を使用できた

らと考え、税理士の方に相談し、公益性が保たれるので良いとのコメントもい

ただきました。 

伊藤副会長）学術大会用の特定財産というのは、毎年積み立てから 100 万円を

取り崩して使用するお金です。特定資産は、学術大会用に通帳で 1本持ってい

ます。特定資産は学術大会でしか使えません。これが 100万円取り崩すよう県

に報告してある資金です。これが大会予算 100万円の部分となります。それ以

上費用が必要な場合は、コロナの影響で毎年予算が繰り越されてたまっている

遊休財産（通帳でいうと普通預金）から、足りない分を支出することになりま

す。これは、遊休財産を減らすという意味でも大丈夫であると思います。 

田島会長）遊休財産の使用についてご承認いただけますでしょうか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 
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安部監事）関東甲信越診療放射線技師学術大会で神奈川担当になるのは何年度

ですか。 

田島会長）次（2023年）が山梨県、2024年が栃木県、2025年が神奈川となり

ます。 

 

各委員会からの審議事項 

・【総務委員会】第 12回神奈川県放射線技師会定時総会について 

総務委員会 江川副会長より説明 P17～ 

・第 12回定時総会は、令和 5年 5月 26日（金）開催としました。会場は、横

浜技能文化会館 2階 多目的ホールになります。 

・資料 1（P17）の総会のお知らせについて、ご審議いただきたいと思います。 

・資料 3（P19）に総会資料作成のスケジュール表を添付しています。 

・例年同様、事業報告の提出をお願いします。3月末日までにお願いします。 

田島会長）資料 1のお知らせについてご承認いただけますでしょうか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 

江川副会長）今回から代議員制となりますので、会員の皆様へ委任状等のハガ

キは届きませんので、ご承知おき願います。 

次に、資料 2（P18）の会告についてですが、資料 1のお知らせと同じ記載で、

会告としてよろしいでしょうか。 

田島会長）良いと思います。ただし、資料 2の会告に誤記がありますので、修

正をお願いいたします。会告は、代議員の方々にお渡し出来れば良いと考えま

す。 

田島会長）理事の皆さま、事業報告の提出をお願いします。前回の総会資料を

参考に作成して下さい。 

 

・【総務委員会】令和 5年度、理事会日程について 

総務委員会 江川副会長より説明 P20 

資料 4（P20）に理事会日程ならびに事務所の休暇について添付しましたのでご

確認ください。また、議事録採取人につきましてもご確認お願いします。今回

は、新理事も加わりましたので、令和 6年度までの担当を記載しております。 

事務所の休暇については、夏季休暇は、8月 11日（金）～8月 16日（水）、

年末年始休暇は 12月 23日（土）～1月 3日（水）としました。いずれも事務

局の了解は得ています。 

田島会長）同姓の場合は、誰なのかわかるように氏名も記載して下さい。でき

れば常務理事・理事の記載としてください。 

富安理事）4月は 19日と記載されていますが、21日ではないでしょうか。 

江川副会長）申し訳ありません。おっしゃる通り 21日です。 

江川副会長）担当日について編集理事からご意見はないでしょうか。 

木本理事）特に問題ありません。 

津久井理事）夏季休暇の要検討とは何を検討するのでしょうか。 

江川副会長）休暇の期間について検討いただきたいと思います。 

田島会長）事務局が了解しているのでしたら良いと思います。夏季休暇、年末

年始休暇とも、これで行きましょう。 

田島会長）理事会日程、事務局の休暇についてご承認いただけますか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 

 

・【厚生委員会】令和 4年度施設調査報告書 

厚生委員会 前原理事より説明 P65～ 

・報告書は 6ページです。理事の皆様にご確認いただき、よろしければご承認

いただきたいと考えています。原稿締め切りは 24日なので、編集委員会の

容認できる期限までにご確認いただけますと助かります。 

田島会長）今ここですべてを確認するのは難しいです。文言等の確認であると

思いますので、今日ここで承認を取りたいと思います。編集委員会では、何時

出しますか。 

津久井理事）28 日に出します。 
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田島会長）本日承認いただき 28日までに、文言を確認してお知らせくださ

い。 

津久井理事）文言に関しましては、編集委員会で対応できますので、編集作業

を進めますので、編集委員会までご連絡ください。 

田島会長）皆様の目で確認して修正があれば編集委員までご連絡ください。こ

れで承認を得たいと思います。ご承認いただけますでしょうか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 

 

その他 

・神奈川県マンモグラフィ講習会開催について（負担金） 

田島会長より説明 P8～ 

田島会長）神奈川県の医師会から届いた請求書です。マンモグラフィ講習会を

開催するために、毎年 5万円支払いしているものです。今年度も支払いしてい

ます。来年度も支払いにすることに対してご承認いただけますでしょうか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 

・3/30ピンクリボン藤沢に関して 

田島会長）委員会のところで説明した通り「取り下げ」とさせてください。 

よろしいでしょうか。 

会場・Web参加者から質問・意見なし。 

・長野県・山梨県診療放射線技師会合同研修会 

田島会長より説明 P14 

田島会長）開催についてお知らせが届きました。参加される方はいらっしゃい

ますか。どなたも参加されないようですので、私が参加してきます。次回、参

加報告をしたいと思います。よろしくお願いします。 

・JARTIS不具合について 

引地副会長より報告 

引地副会長）JATISは JARTの情報システムです。2月 1日から、ログインする

ために 2段階承認が必要となりました。事務局において承認の仕方を把握しき

れていなかったため、ログインできない状態が発生していましたが、本日、田

島会長に JARTの担当者とやり取りをしていただき、事務局からログインでき

るようになりましたので、ご報告いたします。 

田島会長）ポイント申請等に使用しているシステムでの不具合でしたので、ポ

イント申請が遅れている可能性があります。会員の皆様から問合せ等を受けま

したら、その旨をお伝え願います。 

田島会長）その他何かありますでしょうか。 

江川副会長）令和 5年度の事業計画案、先月には予算案が確定しましたので、

公益インフォメーションへ今回の議事録を提出させていただきます。 

田島会長）次年度の理事会開催日程が決定しましたので、理事会への参加をお

願いします。また、月に一回は事務所にある各委員会の資料等も確認してくだ

さい。事務局の方々とも話しをしていただき情報を共有してください。 

3月 30日までに事務所の片づけをお願いします。よろしくお願いします。 

 

 

以上 

 

 

令和 5年 3月 24日 

会長 田島 隆人 印  
 

監事 安部 真  印  
 

監事 佐藤 英俊 印 
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